

Brasil intensifica las sanciones por la manipulación de matrículas en un esfuerzo por mantener la seguridad vial

General



Publicada el: 21/01/25	Visitas: 45
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/brasil-intensifica-las-sanciones-por-la-manipulacion-de-matriculadas-en-un-esfuerzo-por-mantener-la-seguridad-vial_15216.php

BRASIL INTENSIFICA LAS SANCIONES POR LA MANIPULACIÓN DE MATRÍCULAS EN UN ESFUERZO POR MANTENER LA SEGURIDAD VIAL

General

Brasil intensifica las sanciones por la manipulación de matrículas en un esfuerzo por mantener la seguridad vial

Brasil refuerza las medidas contra la manipulación de matrículas para garantizar la seguridad en las rutas.

Alertan sobre sanciones a turistas argentinos en Brasil

Según un reciente artículo del diario Clarín, titulado “La ‘avivada’ de los turistas argentinos que sale cara en las rutas de Brasil”, se ha generado una preocupación debido a la aplicación de estrictas sanciones económicas para conductores cuyas matrículas presentan signos de alteración o deterioro.

Esta problemática se ha puesto de manifiesto incluso en situaciones donde el deterioro es accidental o resultado de fallas de fabricación.

Aumento de infracciones en Río Grande do Sul

La Policía Rodoviaria Federal de Brasil (PRF) ha informado que este año ha aumentado notablemente en el Estado de Río Grande do Sul la cantidad de turistas argentinos que modifican las chapas patentes de sus vehículos con el objetivo de evitar sanciones por exceso de velocidad en las rutas.

En la primera quincena de 2025, se registraron 26 argentinos sancionados, principalmente en la BR 290, ruta utilizada para ingresar desde Paso de los Lies - Uruguayana.

Estos conductores enfrentaron multas cercanas a los 300 reales, lo que equivale a más de 5.000 pesos uruguayos, además de la obligación de reacondicionar las matrículas para poder continuar su viaje.

Durante 2024, el total de conductores extranjeros multados por circular con placas ilegibles ascendió a 997, siendo la mayoría de ellos argentinos.

Implicaciones legales

La legislación brasileña clasifica esta conducta como “una infracción grave”. Si no se corrige la alteración en la matrícula, existe la posibilidad de que el vehículo sea retenido por las autoridades.

Clarín menciona que entre los métodos detectados durante los controles se encuentran el uso de cinta aisladora, marcadores para modificar los números, salpicaduras de barro, o trozos de tela colgados en el portón trasero de las camionetas.

Sin embargo, también se retienen vehículos cuyos números están despintados por el uso de productos químicos en los lavaderos o por la mala calidad de fabricación, generando casos de alteraciones involuntarias, un problema también presente en Uruguay.

Dificultades con las matrículas “Mercosur”

Se ha observado que muchas chapas de matrícula “Mercosur”, tanto argentinas como uruguayas, presentan fallas de fabricación, donde la pintura se levanta incluso al limpiarlas con hidrolavadora, sin que haya daños visibles. Para evitar los inconvenientes que conlleva un cambio de matrícula, algunos

conductores optan por rellenar los números borrados con tinta permanente, cinta aisladora o vinilo negro.

No obstante, aunque este trabajo se realice de manera cuidadosa, la alteración se hace evidente al ser iluminada con una linterna o el flash de una cámara, ya que la pintura original cuenta con un tratamiento reflectivo especial.

Esto provoca dificultades en el reconocimiento automático de la matrícula en los peajes.

Aunque en muchos de estos casos no existe mala intención, para la Policía de Brasil se trata de una alteración de la chapa original, lo que se clasifica como una falta grave y es objeto de penalización.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

BRASIL INTENSIFICA LAS SANCIONES POR LA MANIPULACIÓN DE MATRÍCULAS EN UN ESFUERZO POR MANTENER LA SEGURIDAD VIAL

Brasil intensifica las sanciones por la manipulación de matrículas en un esfuerzo por mantener la seguridad vial

Tags

incluso, turistas, deterioro, argentinos, pintura, aisladora, presentan, clasifica, sanciones, mercosur, conductores, dificultades

Noticias relacionadas

4.0 * *La actual temporada de turismo mostró un notable incremento del 30 por ciento en la llegada de visitantes argentinos en comparación con la anterior*

4.1 * *Casi 600.000 visitantes han llegado a Uruguay en lo que va de la temporada, destacándose que aproximadamente la mitad de ellos son argentinos*

- 3.6 *** *Uruguay recibió la visita de más de 530 mil turistas en los primeros días de la temporada, marcando un inicio prometedor para el verano*
- 4.4 *** *El Ministerio del Interior lanza una innovadora tecnología para la lectura de matrículas vehiculares*
- 3.5 *** *Rocha y su turismo: «Hemos recuperado el balance perdido»*
- 3.9 *** *Especialista en seguridad vial sugiere optar por autos de Latin Ncap que cuenten con tecnologías activas para la prevención de accidentes*
- 4.4 *** *Inician un curso virtual sobre manipulación de alimentos en conjunto con Utec*
- 4.7 *** *Alarma por las estadísticas de siniestralidad vial que continúan generando serias inquietudes en la comunidad*
- 5.0 *** *El Ministerio del Interior revela su innovador pórtico de lectura de matrículas acompañado por un avanzado software de análisis de datos*
- 4.5 *** *Expectativa en el Ministerio de Turismo: anticipan un verano prometedor con la llegada de argentinos y brasileños*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes

derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo